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議会運営委員会会議録 

 

 平成１６年６月１日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎小野 隆雄   ○里川宜志子    嶋田 善行 

     飯髙 昭二    西谷 剛周    三木 誓士 

     中川 靖広             浅井議長 

 

２．会議の書記 

     議会事務局長  浦口  隆   同 係 長        猪川 恭弘 

 

３．審査事項 

          別紙のとおり 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

開 会（午前９時００分） 

署名委員 飯高委員、西谷委員 

 

 おはようございます。 

 全委員出席されていますのでただいまから、議会運営委員会を開催

させていただきます。 

 それでは本日の会議を開きます。はじめに、本日の会議録署名委員

を私の方から指名いたします。会議録署名委員に飯 委員、西谷委員

を指名いたします。両委員には会期中ですので全ての委員会にも署名

委員に指名しておきますのでよろしくお願い致します。 

 協議事項１、平成１６年第３回斑鳩町議会定例会について、要望書

の取扱いについてですが、「容器包装リサイクル法の見直しを求める

意見書」の提出に関する要望書についてを議題と致します。 

 先日の議会運営委員会終了後に１件の要望書が持参されましたの

で、本日は議運を開かない予定に致しておりましたが、急遽開催させ

ていただくこととなりましたのでよろしくご理解を賜りたいと思いま

す。 

 それでは局長の方でこの要望書についての説明をお願いします。 

 

 先般の議会運営委員会終了後にこの要望書が提出されました。直接

持参されましたのでその取り扱いについてご協議の方よろしくお願い

したいと思います。それでは要望書の中身につきまして朗読をもって

説明させていただきます。 

 

 （ 要望書朗読 ） 

 

 雛型については省略させていただきます。これ以外にまだ２、３の

雛型等いただいておりますが、本日はこの一般的な雛型という事でい

ただいておりますので、その分だけ提出させて頂いておりますのでよ

ろしくお願いします。 
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委員長 

 

 

 

議 長 

 

委員長 

 

 

西谷委員 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

三木委員 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

里川委員 

 

 

 ご苦労様です。それではこの事について協議をしていきたいと思い

ます。まず、議長の方でどのようにお考えなのかお聞かせ願いたいと

思います。 

 

 配布に留めておいたらどうかなと。 

 

 議長の方が配布に留めておけば、という事なんですが、それでは委

員の皆さんの意見をお伺いしたいと思います。 

 

 ここに書いてあるように、この間の地球村の話があったんだけど、

最終的に今のワンウェイボトルの中では、絶対にごみの部分について

行政が常に税金で処理費用をしていかないといけないという中では、

この言われてる部分は斑鳩町も考えていかないといけない部分だと思

いますので、やっぱり委員会に付託して審議してもらったらと思いま

す。 

 

 付託すべきだという事ですね。 

 

 私の場合は、地球村のお話を聞かせていただいて、先進国等はこう

いう容器については全部同じものの形をとって、１００回も使えると

いう事で話を聞きまして、今回の私の一般質問の中にもこれに近い事

を入れてます。そういう意味で私にすればよくぞ言ってくれたな、と

思ってこれを読ませていただいたので、是非付託していただきたいな

と思います。 

 

 他のご意見の方おられませんか。 

  

 私もこれにつきましては非常に重要な問題だと。斑鳩町でも住民の

方に分別をお願いしている、協力をお願いしている。しかも可燃ごみ
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とか有料にしてきている。そして斑鳩町自身も非常にごみの問題では

財政的にだいぶ苦しい状態にあると。要望書出していただいた趣旨と

いうのは本当に最もで、私も包装容器リサイクル法ができた時からこ

の問題を考えておりましたので、しかも持参されてますし、これは署

名もかなり付いてたように思うんですね。これまでの３点につきまし

ても、郵送されてきたああいった陳情書や要望書も委員会に付託しよ

うというような積極的な姿勢を示しているのに、持参されて署名もつ

いてるというような要望書については、内容ももちろん大切な問題で

すし、そういう風に出して来られたという手順なんかを見ても当然委

員会に付託して議論していくべきだという風に私も思っております。 

 

 先ほども言われましたけども、この間も地球村聞かせていただきま

して、色々講演の中において、これからやっぱり取り組むべき重要な

ものであると認識しましたので、委員会に付託をお願いしたいなと思

います。 

 

 そしたら議長の配布という事もお示し願ってるんですが、委員会と

して付託すべきという事で決めさせていただいてよろしいですか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 それでは付託するという事に決しました。ついては付託先なんです

が、先ほどからの意見聞かせていただいておりましたら、厚生常任委

員会と考えるのが自然かなと思うんですが、これにご異議ございませ

んか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 そしたら厚生常任委員会に付託するという事で、議運の議案の配布

の後でしたので初日に付託することは可能ですか。 
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 可能です。 

 

 それに対する状況をお願いします。 

 

 ただ今の議会運営委員会の方で常任委員会に付託という事で決めて

いただきましたので、本日この取り扱いについては追加日程という形

で議長の次第の最後の方でこの分について追加日程として諮っていた

だくという事で手続きを進めさせていただきたいと思っておりますの

でよろしくお願いしたいと思います。 

 

 本件については、初日、本日追加日程として提案し、厚生常任委員

会に付託し、審議していただくということで確認をさせていただきた

いと思いますがそれでよろしいですか。 

 

 （ 了  承 ） 

 

 それではその事を全員協議会で報告をし、ご了解を求めていきたい

と思っております。 

 その他委員の方から何かございませんか。 

 

 （ 質疑なし ） 

 

 なければ、これで議会運営委員会を閉会いたします。ご苦労様でし

た。 

                   （午前９時０７分 閉会） 

 


